

## C'est un symbole raciste :

Le relais de la flamme olympique est un symbole raciste : le premier a eu lieu lors des Jeux Olympiques d'été de 1936, à Berlin, dans le but de glorifier le 3ème Reich. Sympa comme tradition !

Les JO sont supposés être un moment de communion entre les peuples. Son créateur, Pierre de Coubertin, disait pourtant que :

(!) attention ignobles propos racistes (!)  $\downarrow \downarrow$ 

«Les races sont de valeur differente et a la race blanche, d'essence supérieure, toutes les autres doivent faire allégeance.»

## C'est un symbole sexiste :

La flamme est allumée à Olympie (Grèce), exclusivement par des femmes, habillées comme des pretresses de Héra, déesse du foyer, de la reproduction et de la fécondité. Ces représentations perpétuent des rapports de domination sexistes qui assignent les femmes à leur fonction reproductrice.

## C'est le symbole du détournement de l'argent public au profit d'intérêts privés :

Ce parcours n'est pas gratuit pour les départements : le COJOP demande 180 000€, pris sur le budget sport, et la facture peut encore grimper... Au point que 10 départements (dont les Vosges, la Meurthe-et-Moselle, l'Indre-et-Loire, le Lot-et-Garonne, la Creuse, la Haute-Loire et la Haute-Vienne) ont refusé de participer à ce relai!

Les dessous de la flamme : une affaire de gros sous ! L'argent public sert à faire la publicité des parrains : Coca-Cola, Banque populaire - Caisse d'Épargne ouvrent les cortèges des relais !

La flamme olympique partira de Marseille en mai 2024 : jalonnons son parcours de protestations, casserolades, manifestations, et autres... afin d'éteindre cette flamme réactionnaire pour de bon !

## LE PASSAGE DE LA FLAMME, ÇA NE PASSE PAS ! ¡ NO PASSARÁN !

